

La Société des Horlogers de Genève a le plaisir de vous convier à la visite de

## « La pendule et la salle du Grand Conseil de Genève »

**Le vendredi 19 avril 2024 à 17h30**

**Rendez-vous dans la cour de l'Hôtel-de-Ville de Genève  
Rue de l'Hôtel-de-Ville 2**

### **M. Jean-Pierre Curchod**

ancien doyen de l'Ecole d'Horlogerie de Genève nous présentera l'incroyable travail de restauration qu'il a mené sur cette horloge qui orne désormais la salle du Grand Conseil. Ce projet a nécessité 5000 heures de travail réparties entre les élèves des écoles d'horlogerie et de mécanique. Nul doute que Monsieur Curchod saura vous passionner par ses anecdotes et ses explications sur les améliorations ultra-modernes apportées à ce noble garde-temps.



**Veillez vous inscrire en ligne sur le site internet  
Le nombre de participants est limité à 50.**

Nous nous réjouissons de vous revoir à cette occasion.

Votre comité